



CORPORACIÓN MUNICIPAL DEL AYUNTAMIENTO DE FUENTEPELAYO

Comunicado instalación de torreta en San Cebrián

Ante la reciente noticia de la instalación de una torreta en el paraje de San Cebrián, y dada la preocupación y el amplio rechazo que esta decisión ha generado entre los vecinos de Fuentepelayo y de toda la comarca, desde la Corporación Municipal del Ayuntamiento de Fuentepelayo queremos manifestar públicamente nuestro rechazo.

Entendemos que la prevención de incendios es una cuestión fundamental e innegociable en nuestra sociedad, pero también lo es la conservación de nuestro patrimonio, tanto histórico como natural. Ambos objetivos deben ser compatibles y abordarse con sensibilidad y respeto hacia el entorno.

El paraje de la ermita de San Cebrián es, para los vecinos de la comarca, una auténtica seña de identidad. Representa nuestra cultura, nuestro entorno y nuestra historia común. Proceder a la instalación de una torreta de estas características supone un grave impacto visual, una agresión al paisaje y un desprecio hacia el sentir de la población.

Estamos convencidos de que existen alternativas técnicas que permitirían cumplir con los objetivos de prevención sin causar un daño tan evidente a un enclave de alto valor patrimonial y natural.

Por todo ello, manifestamos nuestro rechazo más rotundo a la instalación de la torreta en las condiciones actuales y mostramos nuestro firme apoyo a las quejas y reivindicaciones de nuestros vecinos.

El mundo rural merece un respeto, debe ser escuchado y tomado en cuenta, formando parte de las decisiones que nos afecten.

Fuentepelayo, enero 2026.